



Mit der CDU-Fraktion durch den Sommer

Ob es wie angekündigt einen Jahrhundertsommer geben wird oder ein Sommer mit den üblichen Höhen und Tiefen: Hauptsache, es wird mit dem Sommerferienprogramm der CDU-Fraktion spannend. Wir freuen uns, Ihnen wieder vielfältige Aktivitäten ermöglichen zu können. Von der Besichtigung der KuFa und des Seidenweberhauses bis hin zur Führung durchs Katastrophenschutzzentrum des DRK in Hüls bieten wir wieder Termine an, die zum Anschauen und eventuell auch Staunen einladen.

Gerne können Sie auch Ihre Freunde und Familie mitbringen; Sie alle sind eingeladen, unsere Touren zu begleiten. Wie im letzten Jahr wollen wir die ersten drei Wochen der Ferien „politikfrei“ halten, und starten daher erst Mitte August mit dem Programm. Wir wünschen Ihnen viel Spaß und freuen uns, Sie wiederzutreffen.

Ihre
Britta Oellers MdL
Fraktionsvorsitzende



Unser Sommerferienprogramm 2025

Der Krefelder Sommer kann kommen!



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Krefeld
Von-der-Leyen-Platz 1 | Rathaus | 47798 Krefeld
www.cdu-krefeld.de/fraktion



Der Krefelder Sommer kann kommen!

Unser Programm im Überblick

Seien Sie dabei!

Besichtigung des Fernwärmespeichers – Der Turm von Dießem

Dienstag, 12. August 2025 ab 17:00 Uhr
Treffpunkt: Parkplatz Voltaplatz (gegenüber Ritterstraße 34)
Ansprechpartnerin: Elona Hubrach-Verhasselt

Seit 2023 hat Dießem sein eigenes Wahrzeichen. Wenn gleich der Turm in Wahrheit ein Speicher für Fernwärme ist, prägt er in jedem Fall den Bereich rund um den Voltaplatz. Der Fernwärmespeicher ist gut 25m hoch und fasst bis zu 4.500 Kubikmeter „heißes“ Wasser. Damit lässt sich der Tagesbedarf von etwa 9.000 Fernwärme-Haushalten decken. Der Turm dient als eine Art Zwischenspeicher für Wärmeenergie aus der Müllverbrennungsanlage der EGK an der Parkstraße und dem Heizkraftwerk der SWK am Weeserweg. Wir freuen uns, dass Raschad Damati, Mitarbeiter im Bereich Energiemanagement der SWK, die Führung über das Gelände übernehmen wird.

Besichtigung der Kulturfabrik – Veranstaltungskleinod in Krefeld

Donnerstag, 14. August 2025 ab 17:00 Uhr
Treffpunkt: Haupteingang (Dießemer Str. 13)
Ansprechpartnerin: Stefanie Neukirchner

Die Kulturfabrik ist eines der kulturellen Zentren unserer Stadt. Seit ihrer Gründung im Jahr 1983 hat sich die Kulturfabrik, liebevoll von den Krefeldern auch „KuFa“ genannt, zu einer der größten und beliebtesten Stätten für kulturelle Highlights entwickelt. Hier wollen wir einen Blick hinter die Kulissen werfen – inklusive Technik-Details, die im laufenden Betrieb sonst verborgen bleiben. Wir freuen uns, dass uns Katharina Schneider-Bodien, verantwortlich für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, sowie Christian Neuhausen als Haustechniker, durch die KuFa führen werden.

Besichtigung des DB-Ausbesserungswerkes – Von Krefeld aus in ganz Deutschland im Einsatz

Mittwoch, 20. August + Donnerstag, 4. September 2025, 13:00 – 16:30 Uhr
Treffpunkt: Pforte Breitenbachstraße (gegenüber Breitenbachstraße 68)
Ansprechpartner: Sandra Bitz und Johannes Koerner

Mit über 130 Jahren Erfahrung sorgen die Spezialisten der DB-Fahrzeuginstandhaltung für gute Leistungsfähigkeit von elektrischen Triebzügen und deren Komponenten. Nach der kurzen Einführung erfolgt ein Rundgang durch das Werk, in dem die ICE Baureihen und Triebzüge des Nahverkehrs regelmäßig technisch fit gemacht werden. Neben der Instandsetzung erfolgt auch die Neufertigung von Komponenten und die Umsetzung von Redesign-Projekten, bei denen gebrauchte in moderne und fahrgastfreundliche Züge umgebaut werden, im Oppumer Werk.

Das Mindestalter beträgt 18 Jahre. Vor Ort ist ein gültiger Personalausweis oder Reisepass vorzulegen. Bitte festes Schuhwerk mit flachen Absätzen und witterungsangepasste Kleidung tragen.

Besichtigung des Seidenweberhauses – Beton-Brut-Chic mitten in Krefeld

Donnerstag, 21. August 2024 ab 17:00 Uhr
Treffpunkt: Haupteingang Theaterplatz
(Eingang ehem. Bürgerbüro/Zwischengang)
Ansprechpartner: Manfred Läckes

Das Seidenweberhaus ist seit 1976 ein prägender Bau in Krefeld, an dem sich hinsichtlich der Gestaltung die Geister scheiden. Dennoch hat es seit fast fünfzig Jahren einen guten Ruf, wenn es um die verschiedensten Veranstaltungen geht. Vom Sinfonie-Orchester über Comedy-Veranstaltung bis hin zu zahlreichen Ratssitzungen haben viele Veranstaltungen dort ihr zu Hause – nicht zuletzt in der fünften Jahreszeit mit vielen Karnevalsveranstaltungen. Wir freuen uns, dass Paul Keusch, Geschäftsführer der Seidenweberhaus GmbH, uns das Gebäude, seine Historie und die aktuelle Situation erläutern wird.

Besichtigung der Firma Fressnapf – Europas Champion beim Heimtierbedarf

Montag, 25. August ab 17:00 Uhr
Treffpunkt: Westpreußenstraße 32–38, Treffen am Empfang
Ansprechpartner: Bürgermeister Timo Kühn

Die Firma Fressnapf ist eine der großen Krefelder Marken. Mit mehr als 20.000 Mitarbeitern sowie einem Jahresumsatz

von 3,5 Mrd. Euro und über 2.750 Märkten im In- und Ausland ist Fressnapf in über 15 europäischen Ländern aktiv. Die Unternehmenszentrale befindet sich in Krefeld. Inhaber und Gründer der Fressnapf-Kette ist Torsten Toeller, der eine enge Bindung zu Krefeld hat. Wir freuen uns, die Firmenzentrale zu besuchen. Hierbei wird uns zunächst das Unternehmen an sich präsentiert, bevor wir einen Einblick in die Lagerhallen beziehungsweise Logistik erhalten. Wir freuen uns, dass Herr Daniel Kreuzer, Head of Sustainability and Public Affairs, und Alexandra Wierzba, Expert Public Affairs, uns führen werden. Aufgrund von Vorgaben des Unternehmens benötigen wir mit der Anmeldung auch Ihre Schuhgröße, da die Hallen nur mit Sicherheitsschuhen besichtigt werden dürfen. Bitte denken Sie daran, hierfür Socken zu tragen beziehungsweise mitzubringen.

Besichtigung des Katastrophenschutz- zentrums – Sicherheit made in Hüls

Donnerstag, 28. August ab 17:00 Uhr
Treffpunkt: DRK-Zentrum, Odilia-von-Goch Str. 6
Ansprechpartner: Dr. Stefan Galke

Seit Mitte 2024 ist im Hülser Gewerbegebiet „Den Ham“ das Logistikzentrum für den Katastrophenschutz des DRK Kreisverbandes Krefeld angesiedelt. Auf dem insgesamt 4.200 Quadratmeter großen Grundstück erhebt sich der zweigeschossige, 900 Quadratmeter große Verwaltungsbau mit seiner Dachterrasse, dem sich die 1.500 Quadratmeter große Fahrzeughalle anschließt. Das Zentrum ist damit ein wichtiger Baustein des Systems, das sich um die Sicherheit der Bürger in Krefeld kümmert. Im neuen Zentrum ist neben Büros, Schulungsräumen, einem Trainingsgelände für die Rettungshundestaffel auch eine Halle mit Platz für 40 Fahrzeuge gebaut worden. Wir freuen uns, dass uns Diether Thelen, Vorstandsvorsitzender des DRK, und Nils Klessa, Kreisgeschäftsführer des DRK, über das Gelände führen werden.

Hinweise

Aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl können die Zusagen zu den Veranstaltungen nur nach der Reihenfolge der eingegangenen Anmeldungen erfolgen.

Wir bitten darum, bei den Terminen grundsätzlich festes Schuhwerk zu tragen.

Anmeldungen für Veranstaltungen

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Krefeld
Von-der-Leyen-Platz 1 | Rathaus | 47798 Krefeld
Telefon 02151-86 2015 | Fax 02151-86 2019
cdu-fraktion@krefeld.de